

## ACTIVIDAD 11: "HABLANDO EL MISMO IDIOMA"

Dentro de mi escuela se busca que los alumnos lleven una convivencia de paz y armonía, y sobre todo libre de violencia.

Nosotros como docentes tenemos una tarea muy importante, pues somos quienes gestionamos parte de las relaciones que llevan los alumnos con sus pares.

En busca de mantener esa relación de cordialidad y sana convivencia he aplicado algunas actividades y estrategias, que me han ayudado a favorecer la comunicación efectiva, entre las sugeridas en la actividad están.

**Elogiar a los estudiantes.** A todos nos gusta que nos reconozcan por las cosas positivas que realizamos, durante los honores en la escuela se menciona al o los alumnos que tuvieron una actitud de solidaridad, honestidad, o alguna actividad sobresaliente durante la semana, si hubo quien ayuda a alguien que se cayó, si hubo alguien que se encontró dinero y lo regresó a o lo puso a disposición de los maestros para devolverlo a su dueño, si alguien por cuenta propia le echo agua a algún árbol, si de manera voluntaria levantaron alguna basura que ellos no tiraron, quien llegó mas temprano, quien saluda a sus compañeros al llegar.

Esto ha generado en los alumnos las participaciones en acciones positivas, pues como mencioné en un principio buscan el reconocimiento de la escuela o al menos de los maestros.

Otra cosa que dentro del aula me ha funcionado, es en lo personal **detectar el estado de animo del alumnado**, me gusta llegar temprana l aula y recibir a mis alumnos, saludarlos y preguntarles como están, bromear con ellos sobre su peinado, o algún comentario que los haga reír al llegar, esto me permitió darme cuenta de el estado de animo de algunos alumnos al llegar a clases, y de esta forma tratar de atender y buscar el acercamiento para tratar de cuidar su estado anímico de los alumnos. Me ha permitido y también tener un acercamiento mas afectivo con ellos, pues ven en mi alguien de confianza y acercamiento, como lo dijo la maestra Ivonne en el Webinar, a veces los docentes somos esa lucecita de esperanza que ven los alumnos para no tener emociones y sentimientos negativos.

He realizado algunos otros como, **promover la escucha activa, fomentar empatía hacia los demás, mantener la calma, tener actos de generosidad y compartirlos**, de manera implícita dentro de las actividades cotidianas.

Considero que nosotros como maestros y considerando los comentarios de los demás integrantes en Facebook que somos una parte importante en la comunicación efectiva de nuestros estudiantes, pues al pasar gran parte de la mañana con nosotros, se puede generar un vinculo afectivo, que en ocasiones o se logra con sus padres por cuestiones de trabajo o de las actividades que ellos tienen. En nuestras manos esta ayudar a los alumnos a generar personas emocionalmente sanas y fuertes. Que sean capaces de expresar y manifestar sus emociones, y de tener una comunicación asertiva con sus semejantes, y de esta forma fomentar en la escuela y su vida diaria. Y siempre estamos en busca de ayudar a nuestros alumnos en los aspectos académicos y emocionales.